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"ANCIP - ASSITERMINAL - ASSOLOGISTICA - ASSOPORTI - UNIPORT" Lettera congiunta
Associazioni cluster portuale ai Ministri Salvini e Calderone

Le scriventi ANCIP, ASSITERMINAL, ASSOLOGISTICA, ASSOPORTI e

UNIPORT - associazioni del cluster portuale - apprendono che non

troverebbero accoglimento alcuni emendamenti al provvedimento AC 1532-

bis, recante "Disposizioni in materia di lavoro", segnatamente emendamenti in

tema di lavoro portuale presentati sia da parlamentari della maggioranza che

dell'opposizione In particolare ci riferiamo agli emendamenti ove si prevede:

Informatore Navale

Primo Piano
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dell'opposizione In particolare ci riferiamo agli emendamenti ove si prevede:

l'individuazione di alcuni profili di lavoro portuale tra i lavori usuranti; la

rimodulazione, solo formale, della norma che, da oltre due anni, prevede

l'istituzione del fondo per l'incentivazione al pensionamento per i lavoratori dei

porti Soprattutto quest'ultima proposta, che non comporta nessun onere

aggiuntivo sul bilancio pubblico, prevedeva una soluzione esclusivamente

tecnica per rendere finalmente esigibile il percorso di istituzione del fondo con

risorse che le aziende (per espressa previsione contrattuale) e le Autorità di

sistema portuale (per norma di legge già vigente) stanno accantonando da più

anni. Si tratta, ribadiamo come noto, di una soluzione tecnica individuata sulla

base delle valutazioni di merito espresse dal Ministero dell'Economia e delle

Finanze e dal Ministero del Lavoro e delle Politiche sociali sull'ipotesi di Decreto interministeriale attuativo a suo

tempo predisposto dal Ministero delle Infrastrutture e Trasporti. Pertanto, abbiamo difficoltà a comprendere le

motivazioni del mancato accoglimento di proposte (in particolare quella relativa al "Fondo" finalizzate al mantenimento

di elevati standard di sicurezza, efficienza ed efficacia di un settore strategico qual quello portuale; di rilievo per

quanto riguarda le relazioni industriali e la tenuta prospettica degli assetti sociali e produttivi del comparto della

portualità italiana. Auspichiamo quindi che, all'interno dell'iter di perfezionamento della proposta normativa di cui si è

detto (se e per quanto ancora possibile) o in altro provvedimento normativo in itinere o elaborando, si recepiscono le

istanze delle scriventi associazioni. ANCIP ASSITERMINAL ASSOLOGISTICA ASSOPORTI UNIPORT.

https://www.informatorenavale.it/news/ancip-assiterminal-assologistica-assoporti-uniport-lettera-congiunta-associazioni-cluster-portuale-ai-ministri-salvini-e-calderone/
https://www.informatorenavale.it/news/ancip-assiterminal-assologistica-assoporti-uniport-lettera-congiunta-associazioni-cluster-portuale-ai-ministri-salvini-e-calderone/
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Lavoro usurante in porto, per Pd il governo blocca gli emendamenti sul riconoscimento

I dem triestini hanno sottolineato come nel porto di Trieste l'età media sia

molto elevata e superi i 53 anni e che il mancato recepimento di questi

emendamenti danneggerebbe in modo notevole la stessa potenzialità del porto

giuliano, "che con personale più giovane e professionalizzato potrebbe

migliorare ulteriormente le sue potenzialità".

Trieste Prima

Trieste

https://www.triesteprima.it/attualita/portuali-riconoscimento-lavoro-usurante.html
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Tra arrivi e partenze dei traghetti, a Genova è bollino rosso per il traffico

Sedici navi tra arrivi e partenze oggi al Porto di Genova di Eva Perasso Il

primo fine settimana agostano è quello più critico per il traffico a Genova

intorno al nodo di San Benigno: sono infatti previsti arrivi e partenze dei

traghetti per le isole e un grande afflusso di mezzi che si riversano sulla

viabilità cittadina. Per la polizia locale sabato 3 agosto è un giorno da "bollino

rosso" dalle 4 di mattina alle 23 della sera. Un bollino che diventa più lieve -

arancione - nella giornata di domenica e che ritorna però rosso nella mattina di

lunedì 5 agosto, per via di una nuova ondata di arrivi di navi nel porto

genovese. Il traffico è intenso con possibili code già dalle prime ore dell'alba a

Genova: sul posto, a monitorare il nodo di San Benigno, vi è una pattuglia

fissa della locale genovese. Alle 8 di mattina l'afflusso era intenso ma senza

criticità rilevate. Code anche in autostrada: il traffico è intenso già a partire da

Genova Est verso Genova e l'uscita della barriera di Genova Ovest, e in

generale lungo tutte le tratte che portano verso Genova, proprio per via delle

auto in arrivo al porto e in partenza dallo stesso scalo marittimo. A Genova,

ricorda la polizia locale, le aree più colpite dal bollino rosso per traffico intenso

sono quelle di Via Balleydier, Via Albertazzi, Via Di Francia. Questo sabato 3 agosto sono previste 16 navi in arrivo al

porto di Genova: il primo arrivo alle 6.30 di un traghetto passeggeri da Olbia, l'ultimo alle 22.30 da Bastia, Corsica.

Molte anche le partenze: la prima di sabato 3 agosto è un traghetto per Olbia delle 8.45, l'ultima per la Corsica alle

23.30. In porto anche la nave di Msc in arrivo a Ponte dei Mille alle 9 da Marsiglia, che riparte nel pomeriggio (alle 18

circa) per Civitavecchia. Stazioni Marittime comunica gli orari di apertura dei varchi per accedere al porto: sabato 3

agosto si può accedere dalle ore 04:00, domenica 4 agosto dalle ore 05.00, lunedì 5 agosto dalle ore 05.00.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/44622-tra-arrivi-e-partenze-dei-traghetti,-a-genova-%C3%A8-bollino-rosso-per-il-traffico.html
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[ § 2 4 5 4 1 9 5 8 § ]

Aeroporto, lettera aperta al presidente dell'Enac

di Maurizio Rossi Egregio Presidente Di Palma, ho letto con grande interesse

la Sua intervista su Repubblica Genova. Ho seguito i temi dell'aeroporto di

Genova come membro della Commissione trasporti del Senato dal 2013 al

2018 e continuato a seguirli come editore ligure fortemente interessato allo

sviluppo del territorio. Innanzitutto va preso atto che il socio industriale che era

presente Adr Aeroporto di Roma di proprietà dei Benetton che gestiscono sia

Roma che Nizza, avrebbe dovuto essere il miglior socio industriale possibile

visto che sviluppo hanno dato agli altri due aeroporti. Sono sicuramente un

socio del settore, nessuno più di loro in Italia. Il risultato, come lei stesso dice,

è stato disastroso per il Cristoforo Colombo. Il perché non ce lo spieghiamo,

possiamo pensare che non avesse nessun interesse a sviluppare un aeroporto

in concorrenza con Nizza, ma più che altro non hanno mai presentato un piano

industriale serio completo con precisi obblighi e investimenti da fare. La

trattativa privata con MSC per il tramite del presidente dell'aerostazione

Lavarello, è stata fatta al valore di bilancio pari a 437.000 euro per un 15%

quindi per un valore totale al di sotto dei 3 milioni per l'intero aeroporto. Se un

soggetto pubblico che può esercitare la prelazione non la avesse esercitata, considerando un valore anche degli

investimenti fatti dalla società' stessa che avrebbero un valore di circa 12 milioni di euro, potrebbe addirittura anche

vedersi contestato il non aver esercitato una prelazione a prezzi bassissimi dalla Corte dei Conti o da altri soggetti

preposti. Per tale ragione ho scritto nei giorni scorsi un commento dal titolo "Aeroporto: quando un ente pubblico

difende il bene dei cittadini" CLICCA QUI Il valore dell'aeroporto di Genova non va stabilito da valori contabili a

bilancio ma da una valorizzazione che dovrà tenere conto di tutti gli asset e, considerando che qualora alla scadenza

della concessione dovesse vincere la gara che ENAC indirà, un nuovo soggetto dovrà pagare alla Cristoforo

Colombo spa tutti gli investimenti fatti. A mio giudizio il valore dell'Aeroporto i soggetti pubblici azionisti devono

valutarlo considerando gli investimenti fatti. Sono certo che sia Camera di Commercio sia Adsp siano ben coscienti

della necessità, prima della scadenza della concessione del 2029, di aver nell'azionariato un socio industriale forte e

del settore. Ritengo che verrà messa la partecipazione a bando dai due Enti pubblici che oggi detengono il 100% ma

oltre al valore della partecipazione, sarà necessario che venga presentato e mi auguro comunicato anche all'opinione

pubblica, un vero progetto industriale con precisi numeri di aumento di passeggeri ed altri utilizzi del nuovo aeroporto.

Chi non crede al colosso MSC, al Comandante Aponte, ed anche alla storia sicuramente prestigiosa di Alfonso

Lavarello, grande amico e molto influente sulle decisioni del Patron di MSC nonché presidente dimissionario del

Cristoforo Colombo? Tutte persone estremamente stimabili apprezzabili con grosse disponibilità'

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/porto-e-trasporti/44633-lettera-aperta.html
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finanziarie. Ma io non ho letto un preciso piano industriale e gli impegni che questo potenziale socio industriale si e'

preso per sostituirsi al negativo socio industriale Benetton Adr. Avremmo tutti dovuto solo fidarci? Alla cieca solo

perché sono MSC? Sinceramente non penso che le crociere siano la soluzione al problema dell'aeroporto. Potranno

portare forse 100.000 passeggeri in più, che sono un'ottima cosa ma non credo sia la soluzione. Per quanto riguarda

l'aumento di capitale penso che la Camera di Commercio sia capace a guardare i bilanci e capire come sempre

accade che certe partite si possono egualmente portare su un unico esercizio o anche spalmarle su più' esercizi e

ritengo che un collegio sindacale sia sempre contento se tutto va su uno solo come gli ammortamenti accelerati. Ma

non è' detto che siamo del tutto legittimi anche altri sistemi di gestire alcune partite. Quindi sicuramente quando ci

sarà' il nuovo consiglio prenderà' le decisioni che riterrà' corrette e peraltro penso convocherà' prima una assemblea

dei soci per approvare il Bilancio e una volta approvato convocherà una straordinaria per coprire le eventuali perdite

per gli importi che risulteranno dall'approvazione dall'assemblea dei soci. Quindi penso e sono convinto che la scelta

che dovrà essere fatta del socio industriale debba passare da una gara pubblica chiara e trasparente a livello europeo

e se parteciperà e vincerà MSC sia chiaro che ne saremmo tutti felici ma con impegni precisi e valorizzazioni non da

quanto risulta a bilancio. Aeroporto ha un direttore generale che sta operando al meglio e che immagino proseguirà il

suo impegno per far crescere i traffici. La nuova aerostazione sta per essere inaugurata in autunno. La vecchia verrà

ristrutturata mentre Rfi sta per iniziare i lavori per la stazione ferroviaria aeroporto che verrà collegato con soldi

pubblici alla aerostazione con un tapis roulant o con altro sistema comunque per incentivare il collegamento tra treno e

aereo. Ovviamente lei potrà fare tutte le valutazioni che le competono e il suo punto in questi giorni non può che

essere un ottimo stimolo per gli azionisti pubblici a operare al meglio e secondo le disposizioni vigenti. Infine per

quanto concerne l'ipotesi di una proroga mi giunge nuova in quanto provai diverse volte sollecitando anche i ministri

dei tempi a effettuare una proroga anche basata sull'effettivo arrivo della concessione. Mi fu sempre detto di no e

ribadito dal Vice Ministro Rixi. Se fosse invece possibile sarebbe di enorme interesse e ovviamente sarebbe un

elemento in più' che lei potrebbe mettere a disposizione proprio degli attuali azionisti per poter trovare ancor meglio

un socio industriale che sarebbe certamente più' interessato a entrare sue ci saranno tempi più lunghi rispetto alla

scadenza del 2029. Sono certo che Lei potrà avere un ruolo fondamentale per il nostro aeroporto e contiamo sulla

sua completa collaborazione e suggerimenti per raggiungere questo obiettivo fondamentale per Genova e per tutta la

Liguria. Maurizio Rossi senatore XVII Legislatura.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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0705 CONV rinnovo miglio blu e presentazione nuove adesioni

(AGENPARL) - sab 03 agosto 2024 UFFICIO STAMPA CONVOCAZIONE

STAMPA Lunedì 5 agosto 2024 ore 12 Sala Multimediale (Palazzo Civico -

primo piano) "Il Miglio Blu - La Spezia per la Nautica" Rinnovato il protocollo

d'intesa "il Miglio blu - La Spezia per la nautica" Entrano a far parte del

progetto anche AdSP e Cantiere Navale Canaletti (Gruppo Valdettaro)

Sottoscrizione Partecipano: Pierluigi Peracchini, Sindaco della Spezia Patrizia

Saccone, Assessore allo sviluppo economico Mario Sommariva, Presidente

AdSP mar Ligure Orientale Ugo Vanelo, Amministratore Delegato Gruppo

Valdettaro (cantiere navale Canaletti).

Agenparl

La Spezia

https://agenparl.eu/2024/08/03/0705-conv-rinnovo-miglio-blu-e-presentazione-nuove-adesioni/
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In arrivo a Ravenna nave ong con 47 migranti a bordo

È stato annunciato l'arrivo al porto di Ravenna per mercoledì sera - 7 agosto -

della nave ong Geo Barents con a bordo 47 migranti. La nave è attesa verso le

19.40. Ora si trova a 52 miglia nautiche da Sabrata, sar Libia. Il prefetto di

Ravenna Castrese De Rosa ha già convocato per stamattina una prima

riunione di coordinamento per concordare con tutti gli enti coinvolti tempi e

modalità per l'accoglienza delle persone recuperate dalla nave ong. Quasi

certamente, come già avvenuto per l'ultimo sbarco della Aita Mari il 19 luglio

scorso, la nave arriverà alla banchina di Fabbrica Vecchia a Marina di

Ravenna, mentre le visite mediche e gli adempimenti di polizia si svolgeranno

al Pala De André. Si tratta del 13esimo sbarco a Ravenna dal 31 dicembre

2022, il quarto per la Geo Barents. In totale saranno così giunti al porto

romagnolo 1.274 migranti. "La nostra - ha dichiarato il prefetto - è ormai una

macchina collaudata che riesce a gestire queste situazioni con un grande

spirito di squadra e umanitario: e anche questa volta si farà trovare pronta per

fare pienamente la sua parte".

(Sito) Ansa

Ravenna

https://www.ansa.it/emiliaromagna/notizie/2024/08/03/in-arrivo-a-ravenna-nave-ong-con-47-migranti-a-bordo_c1844a72-45b9-41c0-b8f9-1a013c014bd0.html
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Una nave con 47 migranti in viaggio verso Ravenna

L'imbarcazione Geo Barents -gestita da Medici Senza Frontiere - dovrebbe

arrivare in porto mercoledì sera È stato annunciato l'arrivo al porto di Ravenna

per mercoledì sera della nave ong Geo Barents, di Medici Senza Frontiere,

con a bordo 47 migranti. La nave è attesa verso le 19.40, ora si trova a 52

miglia nautiche da Sabrata, sar Libia. Il prefetto di Ravenna Castrese De Rosa

ha già convocato una prima riunione per concordare tempi e modalità per

l'accoglienza delle persone recuperate. Si tratta del 13esimo sbarco a

Ravenna dal 31 dicembre 2022, il quarto per la Geo Barents. In totale saranno

così giunti al porto romagnolo 1.274 migranti. "La nostra - ha dichiarato il

prefetto - è ormai una macchina collaudata che riesce a gestire queste

situazioni con un grande spirito di squadra e umanitario: e anche questa volta

si farà trovare pronta per fare pienamente la sua parte".

Rai News

Ravenna

https://www.rainews.it/tgr/emiliaromagna/articoli/2024/08/una-nave-con-47-migranti-in-viaggio-verso-ravenna-4950fe48-202e-4dd4-9b9d-8f500a4124c6.html
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Nuovo sbarco a Ravenna: in arrivo una nave ong con 47 migranti a bordo

La nave è attesa per mercoledì, ora si trova a 52 miglia nautiche da Sabrata, in

zona sar libica Ascolta questo articolo ora... È stato annunciato l'arrivo al porto

di Ravenna per mercoledì 7 agosto della nave ong Geo Barents con a bordo

47 migranti. La nave è attesa verso le 19.40. Ora si trova a 52 miglia nautiche

da Sabrata, in zona sar libica. Il prefetto di Ravenna Castrese De Rosa ha già

convocato per stamattina una prima riunione di coordinamento per concordare

con tutti gli enti coinvolti tempi e modalità per l'accoglienza delle persone

recuperate dalla nave ong. Quasi certamente, come già avvenuto per l'ultimo

sbarco della Aita Mari il 19 luglio scorso, la nave arriverà alla banchina di

Fabbrica Vecchia a Marina di Ravenna, mentre le visite mediche e gli

adempimenti di polizia si svolgeranno al Pala De André. Si tratta del 13esimo

sbarco a Ravenna dal 31 dicembre 2022, il quarto per la Geo Barents. In totale

saranno così giunti al porto romagnolo 1.274 migranti. "La nostra - ha

dichiarato il prefetto - è ormai una macchina collaudata che riesce a gestire

queste situazioni con un grande spirito di squadra e umanitario: e anche questa

volta si farà trovare pronta per fare pienamente la sua parte".

Ravenna Today

Ravenna

https://www.ravennatoday.it/cronaca/nuovo-sbarco-a-ravenna-in-arrivo-una-nave-ong-con-47-migranti-a-bordo.html
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Al Porto di Ravenna attesa il 7 luglio la Nave Ong Geo Barents con a bordo 47 migranti

Si tratta del tredicesimo sbarco a Ravenna dal 31 dicembre 2022, il quarto per

la Geo Barents, in totale saranno giunti finora al porto romagnolo 1274

migranti. In arrivo a Ravenna la Nave Ong Geo Barents con a bordo 47

migranti . La nave è attesa al Porto di Ravenna mercoledì 7 luglio alle ore

19.40 circa. Attualmente si trova a 52 miglia nautiche da Sabrata, Sar Libia. Il

Prefetto di Ravenna, Castrese De Rosa , ha già convocato per le ore 10 di

stamattina in Prefettura una prima riunione di coordinamento per concordare

con tutti gli enti coinvolti tempi e modalità per l'accoglienza delle persone

recuperate dalla Geo Barents. Quasi certamente, come già avvenuto per

l'ultimo sbarco della Aita Mari il 19 luglio scorso, avverrà alla banchina di

Fabbrica Vecchia a Marina di Ravenna, mentre le visite mediche speditive e gli

adempimenti di polizia si svolgeranno al Pala De André. Si tratta del

tredicesimo sbarco a Ravenna dal 31 dicembre 2022, il quarto per la Geo

Barents, in totale saranno giunti finora al porto romagnolo 1274 migranti. "La

nostra - ha dichiarato il Prefetto De Rosa- è ormai una macchina collaudata

che riesce a gestire queste situazioni con un grande spirito di squadra e

umanitario e anche questa volta si farà trovare pronta per fare pienamente la sua parte".

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/cronaca/2024/08/03/al-porto-di-ravenna-attesa-il-7-luglio-la-nave-ong-geo-barents-con-a-bordo-47-migranti/
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Porto di Ravenna. Scontro sui binari tra locomotore e autotreno: fortunatamente nessun
danno a persone

Il Corriere di Romagna riporta che nella giornata di ieri, venerdì 2 agosto, nel

Porto d i  Ravenna s ' è  verif icato un incidente tra un autotreno che

sopraggiungeva attraversando i binari e un locomotore. Nonostante la frenata

d'emergenza operata dal locomotore l'urto è stato inevitabile. Fortunatamente

non si sono registrati danni a persone. Lo scontro ha provocato danni vistosi

sia all'autotreno che al locomotore. L'impatto sul camion è avvenuto nel

rimorchio, cosa che ha in buona parte scongiurato il coinvolgimento di

persone.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/cronaca/2024/08/03/porto-di-ravenna-scontro-sui-binari-tra-locomotore-e-autotreno-fortunatamente-nessun-danno-a-persone/
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Nuovo sbarco di profughi a Ravenna: il 7 agosto torna la Geo Barents con 47 migranti

Nuovo sbarco di profughi previsto a Ravenna mercoledì 7 agosto. Tornerà ad

attraccare al porto la nave Geo Barents di Emergency. Sono 47 i migranti a

bordo. Al momento l'arrivo è previsto per le 19.40, ma l'orario potrebbe subire

variazioni. Attualmente l'imbarcazione si trova a 52 NM da Sabrata, SAR

LIBIA. Il Prefetto di Ravenna Castrese De Rosa ha convocato in Prefettura

una prima riunione di coordinamento per concordare con tutti gli enti coinvolti

tempi e modalità per l'accoglienza delle persone recuperate dalla Geo Barents.

Quasi certamente, come già avvenuto per l'ultimo sbarco della AITA MARI il 19

luglio scorso, avverrà alla banchina di Fabbrica Vecchia a Marina di Ravenna,

mentre le visite mediche speditive e gli adempimenti di polizia si svolgeranno

al Pala De André. Si tratta del 13^ sbarco a Ravenna dal 31 dicembre 2022, il

quarto per la Geo Barents, in totale saranno giunti finora al porto romagnolo

1274 migranti. "La nostra - ha dichiarato il Prefetto De Rosa- è ormai una

macchina collaudata che riesce a gestire queste situazioni con un grande

spirito di squadra e umanitario e anche questa volta si farà trovare pronta per

fare pienamente la sua parte".

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/nuovo-sbarco-di-profughi-a-ravenna-il-7-agosto-torna-la-geo-barents-con-47-migranti/
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Prospettive positive per il porto di Ravenna dopo i primi mesi dell'anno difficili

Dopo una prima parte dell'anno difficile, si guarda con ottimismo ai prossimi

mesi nel porto di Ravenna. A Spiaggiati, la trasmissione di Ravenna e Faenza

WebTv in diretta streaming ogni giovedì pomeriggio dallo stabilimento

balneare Insieme a Te di Punta Marina, ne hanno parlato ai nostri microfoni

Riccardo Sabadini, presidente di Sapir, Luca Grilli, presidente della Compagnia

Portuale, e Giannantonio Mingozzi, presidente di Terminal Container Ravenna.

I tre presidenti, intervistati da Maurizio Marchesi, hanno analizzato i mesi

passati e delineato le rispettive prospettive, all'interno di un settore che oggi

soffre la carenza di forza lavoro.

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/prospettive-positive-per-il-porto-di-ravenna-dopo-i-primi-mesi-dellanno-difficili/
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Il futuro del porto di Ravenna fra nuove tecnologie, IA, nuovi mercati: "Il tesoro sono le
aree logistiche"

Non solo i grandi lavori di ammodernamento, le nuove banchine sostenibili, le

nuove infrastrutture di collegamento, il futuro del porto dovrà passare anche

dalle nuove tecnologie, dalla digitalizzazione, dall'intelligenza artificiale e da

nuovi mercati verso i quali orientare sia l'importazione, sia l'esportazione,

potendo contare su nuove possibili aree logistiche adiacenti alle banchine. A

Spiaggiati, la trasmissione di Ravenna e Faenza WebTv, in diretta streaming

ogni giovedì pomeriggio dallo stabilimento Insieme a Te di Punta Marina, i

presidenti di Sapir e Terminal Container, Riccardo Sabadini e Giannantonio

Mingozzi, intervistati da Maurizio Marchesi, hanno parlato di quali potrebbero

essere i nuovi investimenti in campo portuale, partendo dagli ultimi

miglioramenti.

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/il-futuro-del-porto-di-ravenna-fra-nuove-tecnologie-ia-nuovi-mercati-il-tesoro-sono-le-aree-logistiche/
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RAVENNA: Migranti, in arrivo la Geo Barents con 47 a bordo

È stato annunciato l'arrivo al porto di Ravenna per mercoledì sera - 7 agosto -

della nave ong Geo Barents con a bordo 47 migranti. La nave è attesa verso le

19.40. Ora si trova a 52 miglia nautiche da Sabrata, sar Libia. Il prefetto di

Ravenna Castrese De Rosa ha già convocato per stamattina una prima

riunione di coordinamento per concordare con tutti gli enti coinvolti tempi e

modalità per l'accoglienza delle persone recuperate dalla nave ong. Quasi

certamente, come già avvenuto per l'ultimo sbarco della Aita Mari il 19 luglio

scorso, la nave arriverà alla banchina di Fabbrica Vecchia a Marina di

Ravenna, mentre le visite mediche e gli adempimenti di polizia si svolgeranno

al Pala De André. Si tratta del 13esimo sbarco a Ravenna dal 31 dicembre

2022, il quarto per la Geo Barents. In totale saranno così giunti al porto

romagnolo 1.274 migranti. "La nostra - ha dichiarato il prefetto - è ormai una

macchina collaudata che riesce a gestire queste situazioni con un grande

spirito di squadra e umanitario: e anche questa volta si farà trovare pronta per

fare pienamente la sua parte".

Tele Romagna 24

Ravenna

https://teleromagna.it/it/attualita/2024/8/3/ravenna-migranti-in-arrivo-la-geo-barents-con-47-a-bordo
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TDT, torna il sereno a Livorno

Andrea Puccini

Un passo significativo verso il dialogo e la collaborazione tra azienda e

sindacati è stato compiuto a Livorno. Terminal Darsena Toscana (TDT) e le

sigle sindacali Filt-Cgil, Fit-Cisl e Uiltrasporti hanno raggiunto un accordo

fondamentale per il proseguimento del rapporto di lavoro di un rappresentante

sindacale aziendale. L'intesa, frutto di un incontro tenutosi presso l'Autorità di

Sistema Portuale, ha visto la partecipazione attiva dei rappresentanti del

gruppo Grimaldi, proprietari di TDT. L'azienda ha deciso di rivedere il

licenziamento del sindacalista della Filt-Cgil, trasformando la sanzione

disciplinare in una sospensione di dieci giorni. Questo provvedimento è stato

accolto positivamente dalle sigle sindacali, che hanno apprezzato la sensibilità

dimostrata da TDT. La controversia era iniziata con una lettera di

licenziamento per giusta causa inviata a un lavoratore con mansione di

piazzalista, accusato di abbandono del posto di lavoro senza permesso e atti

di insubordinazione. Questo aveva provocato una reazione immediata tra i

circa 260 dipendenti di TDT, che avevano minacciato uno sciopero in segno

di protesta. L'azienda ha sottolineato come il duro provvedimento fosse stato

comminato a causa di fatti non trascurabili in relazione alle norme riguardanti la sicurezza sul lavoro. Tdt ha infatti

ribadito il proprio impegno per garantire condizioni di lavoro sempre più sicure. L'azienda in vista dell'apertura di un

proficuo dialogo sullo sviluppo futuro del terminal si è però dimostrata sensibile alle richieste dei sindacati e così ha

accettato di rivedere il licenziamento: nei confronti del lavoratore sarà comminata una sanzione disciplinare

sospensiva. si legge nel comunicato stampa diffuso dalle sigle sindacali. TDT ha ribadito il proprio impegno per

garantire condizioni di lavoro sempre più sicure, ha sottolineato il segretario generale della Filt-Cgil di Livorno,

Giuseppe Gucciardo. L'apertura di un dialogo proficuo è stata evidenziata anche da Dino Keszei, segretario generale

della Fit-Cisl di Livorno, che ha ringraziato il prefetto Giancarlo Dionisi e il presidente dell'Authority, Luciano Guerrieri,

per il loro ruolo cruciale nella mediazione. Ho apprezzato il senso di responsabilità sociale dimostrato dai sindacati e

dai vertici societari di TDT, ha commentato lo stesso Dionisi, sottolineando l'importanza di evitare conflitti che

potrebbero compromettere la pace sociale e l'operatività del porto. La pronta disponibilità del gruppo Grimaldi a

discutere la questione ha evitato quindi l'escalation delle tensioni. Filt-Cgil, Fit-Cisl e Uiltrasporti apprezzano la

sensibilità dimostrata dall'azienda, e si dichiarano a disposizione per l'apertura di un dialogo proficuo sul futuro del

terminal e sullo sviluppo occupazionale. Le categorie sindacali ringraziano inoltre sia il prefetto Giancarlo Dionisi che il

presidente Luciano Guerrierie i vertici dell'Autorità di sistema portuale per aver facilitato il raggiungimento dell'intesa.

Messaggero Marittimo

Livorno

https://www.messaggeromarittimo.it/tdt-torna-sereno-livorno/
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Ocean Viking in porto ad Ancona, una donna tra i 196 naufraghi

Ha attraccata nel porto d i  Ancona, attorno alle 14.35 di oggi, la nave

umanitaria di Sos Mediterranee Ocean Viking con 196 migranti naufraghi a

bordo. Stanno ora salendo a bordo i medici per i controlli di rito. Tra i migranti,

di otto diverse nazionalità, ci sono una sola donna (maggiorenne) e undici

minori non accompagnati (due di loro si sono dichiarati minori a bordo durante

la navigazione) e uno accompagnato. Due dei naufraghi presentano condizioni

di grave fragilità e patologie per cui, durante i controlli, sarà valutato l'eventuale

trasporto in ospedale. A coordinare le operazioni di assistenza la Prefettura di

Ancona, coinvolte tutte le associazioni di assistenza, le istituzioni e forze

dell'ordine. Sulla banchina sono stati installati dei gazebo ma, assicura la

Prefettura di Ancona, le operazioni di sbarco saranno quanto più possibile

accelerate sia per le alte temperature che per il rischio pioggia. La

destinazione dei migranti dopo lo sbarco e i controlli a bordo è all'impianto

sportivo Paolinelli alla Baraccola di Ancona, cento dei migranti verranno accolti

in Piemonte, 46 in Abruzzo e 50 nelle Marche. Degli 11 minori non

accompagnati, cinque verranno ospitati in centri di seconda accoglienza Sai

(Sistema accoglienza integrazione) e sei verranno presi in carico nelle Marche. Tra i migranti, presi a bordo

nell'ambito di due distinti salvataggi davanti alle coste libiche, la nazionalità prevalente è quella del Bangladesh (126)

seguita dalla pakistana (52) ed egiziana (5); sono presenti poi persone provenienti da Sud Sudan (4), Nord Sudan (3),

Siria (3), India (2) e Marocco (1).

(Sito) Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.ansa.it/sito/notizie/cronaca/2024/08/03/ocean-viking-in-porto-ad-ancona-una-donna-tra-i-196-naufraghi_ff239224-e32c-4bcb-becf-da3fb9f5bdf4.html


 

sabato 03 agosto 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 37

[ § 2 4 5 4 1 9 5 4 § ]

La Ocean Viking arrivata al porto di Ancona: dei 196 naufraghi, 50 saranno accolti nelle
Marche

ANCONA - Ha attraccato nel porto di Ancona, attorno alle 14.35 di oggi, la

nave umanitaria di Sos Mediterranee Ocean Viking con 196 migranti naufraghi.

Il personale sanitario sta nel frattempo espletando i controlli medici di rito. Tra i

migranti, di otto diverse nazionalità, ci sono una sola donna (maggiorenne) e

undici minori non accompagnati (due di loro si sono dichiarati minori a bordo

durante la navigazione) e uno accompagnato. Due dei naufraghi presentano

condizioni di grave fragilità e patologie per cui, durante i controlli, sarà valutato

l'eventuale trasporto in ospedale. A coordinare le operazioni di assistenza la

Prefettura di Ancona, coinvolte tutte le associazioni di assistenza, le istituzioni

e forze dell'ordine. Sulla banchina sono stati installati dei gazebo ma, assicura

la Prefettura di Ancona, le operazioni di sbarco saranno quanto più possibile

accelerate sia per le alte temperature che per il rischio pioggia. La

destinazione dei migranti dopo lo sbarco e i controlli a bordo è all'impianto

sportivo "Paolinelli" alla Baraccola di Ancona. Cento dei migranti verranno

accolti in Piemonte, 46 in Abruzzo e 50 nelle Marche. Degli 11 minori non

accompagnati, cinque verranno ospitati in centri di seconda accoglienza Sai

(Sistema accoglienza integrazione) e sei verranno presi in carico nelle Marche. Tra i migranti, presi a bordo

nell'ambito di due distinti salvataggi davanti alle coste libiche, la nazionalità prevalente è quella del Bangladesh (126)

seguita dalla pakistana (52) ed egiziana (5); sono presenti poi persone provenienti da Sud Sudan (4), Nord Sudan (3),

Siria (3), India (2) e Marocco (1).

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.anconatoday.it/cronaca/ocean-viking-arrivo-ancona-sabato-3-agosto-2024.html
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La Ocean Viking è arrivata al porto di Ancona con 196 migranti. Nelle Marche resteranno in
cinquanta

Dopo lo sbarco e i controlli, i migranti di otto nazionalità sono stati trasferiti al

Paolinelli per le procedure di identificazione e riconoscimento. La maggior

parte arriva da Bangladesh e Pakistan La nave umanitaria di Sos Mediterranee

Ocean Viking con 196 migranti ha attraccato attorno alle 14.35 nel porto di

Ancona. Tra i naufraghi presi a bordo in due operazioni di salvataggio davanti

alla costa libica una donna, 11 minori non accompagnati e uno accompagnato

e due migranti in condizioni di fragilità. Dopo il primo screening sanitario la

destinazione dei migranti è il centro allestito al Paolinelli da Prefettura,

soccorritori, forze dell'ordine e istituzione per le procedure di identificazione e

smistamento. Solo in 50 resteranno nelle Marche; cento saranno accolti in

Piemonte e 46 in Abruzzo. Degli 11 minori non accompagnati, 5 verranno

ospitati in centri di seconda accoglienza Sai (sistema accoglienza

integrazione) e 6 verranno presi in carico nelle Marche. La nazionalità

prevalente è il Bangladesh (126) seguita da quella pakistana (52) ed egiziana

(5). Gli altri paesi di appartenenza da Sud Sudan, Nord Sudan, Siria, India e

Marocco L'intervista alla presidente della Croce Rossa Marche Rosaria Del

Balzo Ruiti.

Rai News

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.rainews.it/tgr/marche/articoli/2024/08/la-ocean-viking-e-arrivata-al-porto-di-ancona-con-196-migranti-nelle-marche-resteranno-in-cinquanta-fa5915fc-7734-4227-b614-fa2a4eb18127.html
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Migranti, cento naufraghi dell'Ocean Viking saranno trasferiti in Piemonte

Sono stati soccorsi in due distinte operazioni nella zona Sar libica. Il maltempo

ha rallentato le operazioni di sbarco Cento naufraghi della Ocean Viking

verranno trasferiti in Piemonte, 46 in Abruzzo e 50 resteranno nelle Marche.

Sono 196 in tutto i migranti provenienti da 8 nazioni diverse, sbarcati questo

pomeriggio al porto di Ancona. Erano stati soccorsi in due distinte operazioni

nella zona Sar libica. Per due di loro è stato necessario il trasporto in

ospedale. Tra loro 11 minori non accompagnati e uno accompagnato. Il

maltempo ha rallentato le operazioni di sbarco: il tendone allestito per la prima

assistenza è stato messo in sicurezza e, dopo le prime operazioni, i migranti

sono stati trasferiti all'impianto sportivo Paolinelli. Quello della nave dell'ong

Sos Mediterranee è l'undicesimo sbarco di migranti nello scalo portuale di

Ancona.

Rai News

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Cominciati i lavori di costruzione della banchina 27 al porto di Ancona

Garofalo: "Accosti per far arrivare nuovi traffici commerciali" Roma - Partono i

lavori per la realizzazione della banchina 27 del porto d i  Ancona.  I l

prolungamento della banchina rettilinea, previsto dal Piano regolatore portuale

vigente, è un'opera tanto attesa e indispensabile per soddisfare la domanda di

spazi per i traff ici commerciali dello scalo dorico. La realizzazione

dell'infrastruttura portuale da parte dell'Autorità di sistema portuale del mare

Adriatico centrale è stata appaltata dopo otto anni di ricorsi amministrativi che

hanno confermato l'operato corretto dell'Ente nella procedura di gara. L'appalto

è stato affidato al raggruppamento temporaneo di imprese composto da

Impresa costruzioni Mentucci Aldo Srl, Icam Impresa costruzioni appalti

marittimi, Cme Consorzio imprenditori edili e Scs società cooperativa, che

dovrà realizzare l'opera in quattro anni. L'investimento complessivo per la

costruzione della banchina 27 è di 37 milioni di euro. "La costruzione della

banchina 27 è un progetto strategico per il porto di Ancona, con un cantiere

che parte finalmente dopo tanti anni di contenziosi e di autorizzazioni che

abbiamo dovuto rinnovare - ha detto il presidente dell'Autorità di sistema

portuale del mare Adriatico centrale, Vincenzo Garofalo - Un risultato che non si sarebbe potuto ottenere senza

l'impegno costante di tutte le persone che lavorano in Adsp che desidero ringraziare per la loro preziosa

collaborazione. Realizzeremo una banchina che avrà un ruolo significativo all'interno dello scalo e per il lavoro delle

imprese portuali contribuendo a far arrivare nuovi traffici commerciali. Una nuova conferma di quanto l'Adsp sta

facendo per rispondere alle richieste degli imprenditori, che hanno bisogno di fondali, piazzali e banchine per

contribuire a far crescere dal punto di vista economico e sociale questa infrastruttura".

The Medi Telegraph

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2024/08/03/news/cominciati_lavori_costruzione_banchina_27_porto_ancona-14530039/
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Ancona: La Ocean Viking approda al porto di Ancona, a bordo 196 migranti

La Ocean Viking è arrivata al porto di Ancona intorno alle 14.30 di sabato 3

agosto. A bordo della nave umanitaria 196 naufraghi di 8 diverse nazionalità

salvati in mare, 11 dei quali sono minorenni non accompagnati. Per due

persone sarà valutato il trasporto in ospedale. Cento migranti saranno mandati

in Piemonte, 46 in Abruzzo e 50 resteranno nelle Marche. I naufraghi una volta

sbarcati ,  sono stati  sottoposti  ai consueti accertamenti necessari

all'identificazione per poi essere rifocillati. Si tratta dell'undicesimo sbarco nello

scalo dorico. È attivo il servizio di notizie in tempo reale tramite Whatasapp e

Telegram di Vivere Ancona. Per  Whatsapp iscr ivers i  a l  canale

https://vivere.me/waVivereAncona oppure aggiungere il numero alla propria

rubrica ed inviare allo stesso numero un messaggio. Per Telegram cercare il

canale @vivereAncona o cliccare su t.me/vivereancona Seguici su Facebook

e Twitter Questo è un articolo pubblicato il 03-08-2024 alle 17:20 sul giornale

del 05 agosto 2024 38 letture Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.vivereancona.it/altrigiornali/4/322618-2024
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Incidente a Ischia, il traghetto torna a Napoli

Si sono conclusi, dopo diverse ore, gli interventi per consentire al Driade, la

nave bloccata da stamattina nel porto di Ischia per un guasto al portellone, di

riprendere il mare e dirigersi al porto di Napoli. Per issare a bordo la pesante

rampa di accesso al garage è stato necessario l'intervento di un un camion

gru; dopo lo sbarco dei veicoli sono iniziati gli interventi per chiudere a tenuta

stagna il portellone, condizione indispensabile affinchè la nave fosse

autorizzata al viaggio di trasferimento in terraferma per le riparazioni. Il

portellone del Driade dopo essersi bloccato era poi all'improvviso crollato in

mare ed una delle due catene di sostegno si era spezzata colpendo come una

frusta un piccolo spazzamare che manovrava nelle vicinanze della nave per

avvicinarsi all'impianto di rifornimento carburanti, fortunatamente senza

nessuna conseguenza per i due occupanti della piccola imbarcazione. Al

termine dei lavori la nave è stata ispezionata dalla Capitaneria di Porto e dagli

ingegneri del Rina, il registro navale italiano, che dopo diversi check di

sicurezza hanno dato l'ok alla partenza dell'unità navale, il cui stop forzato in

ormeggio affiancato ha provocato ritardi e disagi per le altre navi in arrivo ed

in partenza stamattina nel porto ischitano. Sulla vicenda è stata aperta una inchiesta da parte della Guardia Costiera

isolana, coordinata dal tenente di vascello Antonio Magi.

(Sito) Ansa

Napoli

https://www.ansa.it/campania/notizie/2024/08/03/incidente-a-ischia-il-traghetto-torna-a-napoli_9f04ec58-3f46-4d04-91af-d056d90e6a48.html
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Ischia il portellone del traghetto cade in mare: passeggeri scendono da uscita laterale

A causa di un malfunzionamento del portellone, il traghetto Driade, proveniente

da Napoli, ha subito un incidente durante le operazioni di sbarco a Ischia La

nave ha dovuto adottare procedure di emergenza, ormeggiando in modo non

convenzionale e consentendo lo sbarco dei passeggeri da un'uscita laterale. Il

portellone si è poi staccato, finendo in mare. Non si registrano danni a

persone, ma i veicoli sono ancora a bordo. La Guardia Costiera, guidata dal

tenente Antoni Magi, è intervenuta per coordinare le operazioni e garantire la

sicurezza." I veicoli restano temporaneamente sulla Driade, sul posto a

coordinare le operazioni il personale della Guardia Costiera, guidato dal t.v.

Antonio Magi. Intanto, per comprensibili ragioni di sicurezza, tutto il traffico

marittimo dei mezzi pesanti è stato dirottato al porto di Casamicciola.

Sull'incidente è stata aperta un'inchiesta da parte della Guardia costiera di

Ischia.

Cronache Della Campania

Napoli

https://www.cronachedellacampania.it/2024/08/ischia-il-portellone-del-traghetto-cade-in-mare/
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Traghetto colpisce spazzamare: paura a Ischia ma nessun ferito

Paura ad Ischia, ma per fortuna nessuna conseguenza importante, a causa di

un incidente verificatosi alle prime ore del giorno nel porto e che ha visto

coinvolti u n traghetto in arrivo da Napoli ed una piccola imbarcazione

spazzamare che si apprestava a fare rifornimento di carburante. La nave

Driade , partita da Napoli alle 6.00, non è riuscita a sbarcare i passeggeri ed i

veicoli imbarcati sulla terraferma a causa di un guasto che ne ha bloccato il

portellone. Dopo diversi minuti di attesa si è deciso di far sbarcare da una

porta laterale i passeggeri e per consentire tale manovra la nave si è affiancata

alla banchina. Nel frattempo una piccola imbarcazione spazzamare si è

avvicinata al traghetto per ormeggiarsi alla banchina dove si trova l'impianto di

rifornimento carburante quando all'improvviso il portellone della nave si è

sganciato e una pesante catena, che serve a sostenerlo, si è staccata

colpendo come una frusta un lato del piccolo spazzamare che ha ondeggiato

violentemente ma senza affondare. A bordo dell'imbarcazione c'erano due

persone che sono rimaste illese (anche se molto spaventate) mentre lo

spazzamare ( un catamarano di vetroresina di 5 metri circa di lunghezza ) che

stava per uscire in mare per il turno di lavoro ha subito invece diversi danni ed è stato issato sulla banchina per

impedirne l'affondamento. Nel frattempo tutti i passeggeri del Driade sono sbarcati da una porta laterale e si attende

ora l'arrivo di una gru per poter chiudere il portellone, ormeggiare correttamente la nave e permettere lo sbarco dei

veicoli. Attualmente la banchina Olimpica del porto ischitano è bloccata per la presenza del Driade e questo sta

provocando diverse difficoltà all'operatività del maggior approdo commerciale isolano dove oggi è previsto il transito

di migliaia di vacanzieri. Le operazioni di soccorso e coordinamento sono condotte dal comandante della Capitaneria

di porto di Ischia Antonio Magi e sul posto sono presenti anche carabinieri e polizia.

Ildenaro.it

Napoli

https://www.ildenaro.it/traghetto-colpisce-spazzamare-paura-a-ischia-ma-nessun-ferito/
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Turismo, boom di crociere: in testa Barcellona e Civitavecchia, Napoli quinta

"Il turismo crocieristico e' uno dei pochi fenomeni che ha mostrato una crescita

significativa a livello mondiale negli ultimi anni, con un tasso medio annuo

superiore al 5% (piu' precisamente 5,4%) nell'ultimo decennio, raggiungendo

circa 30 milioni di passeggeri negli ultimi anni, in evidente aumento rispetto ai

17,8 milioni di passeggeri nel 2009. Nell'ultimo anno considerato, si calcola che

l'Italia abbia accolto quasi 9,3 milioni di passeggeri (+257,5% nel 2022/2021) .

Ed i porti di Civitavecchia e Napoli si piazzano ai primi posti nella classifica

europea che movimentano maggiori crocieristi. Cosi' come sicuramente e'

sempre il bacino del Mediterraneo (dopo i Caraibi) a rappresentare il maggior

business per gli operatori del settore, con il 17% della capacita' totale mondiale

ospitata nelle sue acque, ovvero il 61% dell'offerta totale di posti letto

localizzati in Europa. (33 milioni)." E' quanto sostiene l'economista Antonio

Coviello, Ricercatore Cnr-Iriss (Istituto di Ricerca su Innovazione e Servizi per

lo Sviluppo del Consiglio Nazionale delle Ricerche) e professore del

Dipartimento di Economia/Green Economy nell' Universita' Suor Orsola

Benincasa di Napoli nel Rapporto appena pubblicato "Turismo crocieristico

italiano: scenari e trend dopo la pandemia globale. "Osservando con attenzione la classifica dei porti del

Mediterraneo che movimentano i maggiori flussi turistici legati alle crociere, Barcellona si distingue al primo posto,

seppure con poco scostamento dalla performance di Civitavecchia , ora al secondo posto. I due porti condividono

anche cambiamenti simili rispetto all'anno precedente: +320-325% di passeggeri movimentati e +190% di navi

toccate Seguono Marsiglia (1,4 milioni di passeggeri), Palma di Maiorca (1,3 milioni di crocieristi). Subito dopo, al 5

posto, c'e' il porto di Napoli, che mostra una crescita che appare in costante aumento: circa 1 milione e 150 mila

passeggeri nel 2022 (+354% sul 2021) e circa 500 ormeggi (+200% rispetto al 2021)", sottolinea Coviello.

Ildenaro.it

Napoli

https://www.ildenaro.it/turismo-boom-crociere-in-testa-barcellona-e-civitavecchia-napoli-quinta/
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Ischia, portellone di una nave si blocca per un guasto: catena si stacca e colpisce
spazzamare

Problemi presso il porto isolano, dove sono attesi migliaia di vacanzieri in

arrivo in queste ore Ascolta questo articolo ora... Problemi al porto di Ischia a

causa di un incidente verificatosi questa mattina e che ha visto coinvolti un

traghetto in arrivo da Napoli e una piccola imbarcazione spazzamare che si

apprestava a fare rifornimento di carburante. La nave Driade, partita da Napoli

alle 6.00, non è riuscita a sbarcare i passeggeri ed i veicoli imbarcati sulla

terraferma a causa di un guasto che ne ha bloccato il portellone. Dopo diversi

minuti di attesa si è deciso di far sbarcare da una porta laterale i passeggeri e

per consentire tale manovra la nave, si è affiancata alla banchina. Nel

frattempo una piccola imbarcazione spazzamare si è avvicinata al traghetto

per ormeggiarsi alla banchina dove si trova l'impianto di rifornimento

carburante, quando - come racconta l'Ansa - all'improvviso il portellone della

nave si è sganciato e una pesante catena, che serve a sostenerlo, si è

staccata colpendo un lato del piccolo spazzamare che ha ondeggiato

violentemente, ma senza affondare. A bordo della imbarcazione c'erano due

persone che sono rimaste illese, mentre lo spazzamare, un catamarano di

vetroresina di 5 metri circa di lunghezza, ha subito invece diversi danni. Nel frattempo tutti i passeggeri della Driade

sono sbarcati da una porta laterale e si attende ora l'arrivo di una gru per poter chiudere il portellone, ormeggiare

correttamente la nave e permettere lo sbarco dei veicoli. La banchina Olimpica del porto ischitano è attualmente

bloccata per la presenza della nave e questo sta provocando diverse difficoltà all'operatività dell'approdo isolano,

dove oggi è previsto il transito di migliaia di vacanzieri. Le operazioni di soccorso e coordinamento sono condotte dal

comandante della Capitaneria di porto di Ischia Antonio Magi e sul posto sono presenti anche carabinieri e polizia.

Napoli Today

Napoli

https://www.napolitoday.it/attualita/porto-ischia-problemi-3-agosto-2024.html
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Barcaporta collassa in un bacino dell'arsenale di Taranto, tragedia sfiorata (VIDEO)

Cantieri Nei giorni scorsi anche ad Augusta un bacino galleggiante della Marina

Militare era affondato senza provocare feriti di Redazione SHIPPING ITALY

La barcaporta del bacino Ferrati, una delle vasche di carenaggio fisse

dell'Arsenale militare di Taranto, ha ceduto oggi rompendo gli argini e

"provocando una piccola esondazione di quel tratto di mare fin dentro ai

capannoni e lungo le strade del presidio della Marina Militare a Taranto". Non

si registrano feriti. A riferire l'accaduto, oltre alle immagini he testimoniano il

cedimento, la Cgil e la Fp Cgil di Taranto, ricordando che proprio ieri il

sindacato di categoria della funzione pubblica aveva denunciato "il continuo

impoverimento occupazionale, di esperienze e competenze dell'Arsenale di

Taranto". C'è stato "tanto spavento - commenta Pietro Avellino, coordinatore

Difesa della Fp Cgil - ma solo il destino ha evitato che tutto si trasformasse in

una strage perché se in quel bacino oggi ci fossero stati operai a lavorare su

una carena di nave, oggi commenteremmo non solo della perdita di valore

dell'Arsenale di Taranto o del suo graduale impoverimento, ma di una tragedia

umana". Quelle "pareti in calcestruzzo dei bacini fissi dell'Arsenale di Taranto -

sottolinea Grazia Albano, segretaria della Fp Cgil - hanno visto passare manutenzioni e riparazioni di scafi importanti,

compresa la portaerei Cavour ed essere testimoni di questo tracollo anche 'fisico' di un pezzo di storia del nostro

territorio fa troppo male alla città, ma anche a tutti i lavoratori che nel tempo avevano creduto a un'ipotesi di rilancio

dell'infrastruttura militare e del suo potenziale industriale". È anche emerso che "alcuni lavoratori erano impegnati

all'interno del bacino per normali attività di manutenzione e controlli. Fortunatamente, i dipendenti sono stati richiamati

prima del tempo, evitando così una potenziale tragedia". Lo denuncia la Uil Pa di Taranto riferendosi al cedimento

della barcaporta. L'incidente ha provocato, secondo fonti sindacali, una piccola esondazione di quel tratto di mare fin

dentro ai capannoni e lungo le strade del presidio della Marina Militare. Secondo la Uil Pa l'incidente "poteva avere

conseguenze drammatiche. Un forte boato, simile a un'esplosione, è stato avvertito anche dai numerosi residenti del

Borgo di Taranto". La platea, situata a 12 metri sotto il livello del mare, "è lunga 250 metri - viene spiegato - e durante

l'incidente è stata invasa dalle acque con una forza devastante, insieme ai reparti limitrofi che, dato l'orario, erano

fortunatamente vuoti". È stato "solo un caso fortuito - dichiara Gaetana Pisarra, segretaria della Uil Pa dell'Arsenale di

Taranto - che nessuno si trovasse sul posto al momento dell'incidente. Tuttavia, l'evento solleva molte domande.

Siamo profondamente preoccupati per la sicurezza dei nostri lavoratori e chiederemo alla Direzione un incontro

urgente per discutere le possibili cause dell'accaduto. Inoltre, si dovranno quantificare i danni alle infrastrutture ed

eventuali sversamenti nel Mar Piccolo".

Shipping Italy

Taranto

https://www.shippingitaly.it/2024/08/03/barcaporta-collassa-in-un-bacino-dellarsenale-di-taranto-tragedia-sfiorata-video/
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Se si dovesse accertare, aggiunge Ignazio Barbuto, rappresentante dei lavoratori per la sicurezza, "che il

cedimento è imputabile alla barcaporta, si tratterebbe di un fatto grave, considerando che questa struttura era stata

oggetto di interventi di consolidamento recentemente. Il varo della nuova barcaporta sette mesi fa era stato accolto

con favore proprio per evitare situazioni del genere". Pochi giorni fa anche nell'arsenale militare di Augusta un altro

bacino (il GO53), in questo caso galleggiante, di 152 metri di lunghezza, è affondato adagiandosi sul fondale ecome

nel caso di Taranto non ci sono stati feriti né conseguenze per le persone. Nell'arsenale militare dello scalo augustano

sono presenti, accanto a quello affondato oggi, altri bacini galleggianti, segnatamente il GO58 (2mila tonnellate di

portata e 105 metri di lunghezza) e il GO59 (mille tonnellate e 70 metri). Sul caso di Augusta la Marina Militare ha fatto

sapere che, durante "attività di movimentazione routinaria" del bacino GO53, "propedeutiche" ad accogliere un'unità

navale nei prossimi giorni, "per problematiche tecniche ancora in fase di individuazione, si è verificato un eccessivo

appesantimento del bacino". Pertanto, "anche al fine di garantire l'incolumità del personale dei bacini adiacenti e la

salvaguardia delle strutture a terra, si è reso necessario adagiare sul fondale il bacino". ISCRIVITI ALLA

NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP:

BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE AGGIORNATI.

Shipping Italy

Taranto
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Nuovi corsi per professionisti del mare 4.0 da Its Academy di Catania

Economia L'istituto che ha fra i soci fondatori Caronte & Tourist mette a

disposizione oltre 250 posti per l'annualità 2024 di REDAZIONE SHIPPING

ITALY Sono oltre 250 i posti disponibili nei nuovi corsi proposti dalla Its

Academy di Catania per l'annualità 2024. Si tratta anche stavolta - secondo la

policy di quella che da anni è una agenzia formativa di riferimento in ambito

marittimo e logistico - di percorsi formativi estremamente mirati, progettati per

dare risposte a quella domanda di nuove professionalità che emerge dal

magmatico mondo dei trasporti e dello shipping in particolare. I corsi - informa

Caronte & Tourist, socio fondatore dell'Its Academy - formeranno esperti nei

comparti "Conduzione del mezzo navale"; "Conduzione di apparati e impianti

marittimi"; "Energy Manager"; "Logistica 4.0"; "Service Manager Automotive";

"Aircraft Maintenance Technician"; "Passengers Services General Manager".

"Questi corsi - ha spiegato Brigida Morsellino, che della Its Academy è la

direttrice - ci pare rappresentino una ottima opportunità per quei giovani che

desiderino affrontare il mercato del lavoro con competenza e professionalità,

in settori strategici quanto dinamici". Oggi l'Its Academy di Catania ha 12 corsi

in svolgimento attivi e molti altri in cantiere, con circa 700 ragazzi diplomati e tutti occupati, con una media del 100%

nel comparto dei marittimi e circa il 90% nella logistica e manutenzione. Caronte & Tourist è socio fondatore dell'Its

Academy dal 2018, con un percorso che negli anni si è arricchito di ambiti di partnership sempre più specialistici. "In

un comparto caratterizzato da alta competitività e concorrenzialità come quello dello shipping - commenta Tiziano

Minuti, Hr Manager del Gruppo Caronte & Tourist e, in questa veste, vicepresidente dell'Its - la differenza la farà la

qualità del servizio, globalmente intesa. Prevarrà chi più e prima avrà puntato su quelle figure nuove, innovative che

sono i professionisti del mare 4.0 cioè quei giovani managers in grado di esprimere compiutamente quelle

competenze specifiche e trasversali maturate in una prospettiva di formazione permanente". "Il partenariato tra Its

Academy e Gruppo Caronte & Tourist rappresenta il trait d'union tra il mondo della scuola e un operatore leader nel

settore del cabotaggio che da sempre valorizza il talento, la professionalità, la formazione e l'innovazione" conclude

la nota. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING ITALY E'

ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE

AGGIORNATI.

Shipping Italy

Catania

https://www.shippingitaly.it/2024/08/03/nuovi-corsi-per-professionisti-del-mare-4-0-da-its-academy-di-catania/
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Il porto commerciale di Augusta candidato a costruire le basi delle piattaforme dell'eolico
offshore

Personalised advertising and content, advertising and content measurement,

audience research and services development Entro metà settembre il

ministero dell'Ambiente e della sicurezza energetica deciderà se il porto di

Augusta è tra quelli idonei per ospitare le basi in cui costruire le piattaforme

galleggianti degli impianti eolici offshore. L'Autorità di sistema portuale del

mare di Sicilia orientale ha, infatti, partecipato al bando del ministero per

l'installazione di cantieri dedicati all'eolico offshore e ha illustrato il progetto nei

giorni scorsi a Taormina, così come riporta il quotidiano online per il trasporto

marittimo "Shipping italy.it". Due le aree per complessivi 257mila metri

quadrati, che sarebbero impiegate: una a Punta Cugno per la produzione e

assemblaggio e un'altra al porto commerciale, per "integrazione elementi,

prove in acque protette e salpamento presso il sito di installazione". Entrambe

sono già in concessione e l'Adsp ha ottenuto la disponibilità all'utilizzo dei

rispettivi concessionari: in quella navalmeccanica di Punta Cugno opera la

Irem-Italoffshore, specializzata in installazioni offshore che potrebbe quindi

essere coinvolta, al porto commerciale, invece, l'area da impiegare è quella del

terminal container Est, già autorizzata ad effettuare anche questo tipo di movimentazioni. I punti di forza allo scalo

commerciale sono la rada protetta molto ampia (22 milioni di mq) ideale per test e prove, l'intervento infrastrutturale

relativamente contenuto che prevede solo il consolidamento dell'area di piazzale del porto. " A Punta Cugno, invece,

occorrerà raccordare le banchine esistenti e soprattutto dragare, l'intervento più complesso e costoso (oltre 30 milioni

di euro) dell'intero pacchetto", per un importo complessivo di circa 50 milioni di euro e tempi di fine lavoro previsti nel

porto commerciale nel secondo semestre 2026 e a Punta Cugno entro fine 2027. 3 Agosto 2024 © Riproduzione

riservata - Termini e Condizioni Stampa Articolo © Riproduzione riservata - Termini e Condizioni.

Siracusa News

Augusta

https://www.siracusanews.it/il-porto-commerciale-di-augusta-candidato-a-costruire-le-basi-delle-piattaforme-delleolico-offshore/
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Prefettura, incrementati i servizi straordinari per il mese di agosto

Prosegue il monitoraggio dell'efficacia dei dispositivi di prevenzione e

controllo del territorio e dei servizi straordinari per la stagione estiva, pianificati

in precedenti incontri con la partecipazione dei vertici provinciali delle Forze

dell'Ordine, dei Sindaci della provincia, dei rappresentanti dei Vigili del Fuoco,

del Corpo Forestale, della Polizia Stradale, della Protezione Civile, dei gestori

delle infrastrutture e delle arterie stradali, dell'Asp e declinati in apposite

ordinanze del Questore. Nel comitato per l'Ordine e la Sicurezza Pubblica

presieduto dal Prefetto in data odierna sono stati trattati i temi della sicurezza

sulle strade e in mare e i servizi di prevenzione nei luoghi della c.d. movida,

con il Questore, i Comandanti Provinciali dei Carabinieri, della Guardia di

Finanza, della Capitaneria di Porto di Trapani e la partecipazione dei sindaci

dei Comuni rivieraschi e delle isole Nei weekend del mese di luglio 2024 nei

luoghi della c.d. movida, sono state controllate dalle Forze dell'Ordine, con il

concorso della Asp dei Vigili del Fuoco e delle Polizie locali, 77 attività

commerciali nei comuni di Trapani, Alcamo, Castellammare del Golfo, di

Marsala e di Mazara del Vallo, 717 persone e 315 veicoli, contestate 176

infrazioni al Codice della Strada. I servizi straordinari sono aggiuntivi rispetto a quelli svolti nell'ambito delle rispettive

competenze istituzionali. Nel mese di luglio la Capitaneria di Porto di Trapani ha effettuato 274 controlli a unità da

diporto per rispetto delle distanze dalla costa, 150 in materia di pesca, 163 in materia ambientale e 251 sul demanio

marittimo. Per il mese di agosto, sono stati incrementati i servizi straordinari, anche coordinati, di prevenzione e

contrasto ai comportamenti di guida a rischio come eccesso di velocità, mancato uso del casco e delle cinture di

sicurezza, utilizzo di telefoni cellulari, guida in condizioni psicofisiche non idonee. Intensificati i servizi coordinati sulle

principali vie di comunicazione della provincia, soprattutto quelle da e per le località turistiche e nei pressi di

discoteche, locali di pubblico spettacolo e pub, con il coinvolgimento anche degli organismi sanitari; attuati maggiori

controlli sull'idoneità degli automezzi anche in chiave ambientale e per prevenire l'abbandono incontrollato dei rifiuti o

lo sversamento abusivo di liquami. Proseguono anche i controlli sul territorio presso discoteche, stabilimenti balneari,

esercizi pubblici, con il duplice obiettivo di verificare l'attività dei locali con riferimento alla normativa di settore, e di

contrastare o prevenire il fenomeno dell'esercizio abusivo dell'attività di intrattenimento e ballo, con il concorso delle

polizie locali e delle componenti tecniche dei vigili del Fuoco. Sono stati predisposti ulteriori servizi di controllo sui

natanti, con particolare riguardo ai comportamenti che possano pregiudicare la tutela della vita umana in mare e sugli

stabilimenti balneari in concessione; disposto anche il rafforzamento dei dispositivi in corso e massimo raccordo
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tra l'attività delle forze di polizia statali, in particolare della Guardia di Finanza e delle polizie locali nell'attività di

prevenzione e contrasto del fenomeno dell'abusivismo commerciale e della contraffazione, in particolare nelle località

turistiche. Tra i temi affrontati dal comitato, anche il contrasto alle truffe a danno di persone anziane, per cui si è

convenuto di organizzare incontri di sensibilizzazione con i cittadini, a cura delle Forze dell'ordine.
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Garella: "Italbrokers non è in vendita, apriremo una sede a Milano"

Il presidente del gruppo assicurativo: "Nel settore Marine un accordo di co-

brokeraggio con Cambiaso Risso" Genova - "Italbrokers non è in vendita.

Abbiamo aperto un nuovo ufficio a Milano, nella city, stiamo assumendo nuove

figure professionali, puntiamo sulla formazione dei giovani e investiamo sulla

tecnologia". Luca Garella, chairman del gruppo assicurativo smentisce le voci

che si rincorrono da tempo sulla vendita della società che, con l'avvento di un

nuovo management, è stata protagonista di un'importante operazione di

rilancio sotto l'ala di Duferco con Antonio Gozzi, azionista forte del gruppo.

Garella è seduto nel suo ufficio con Daniela Tasso (amministratore delegato e

Cfo), Giulia Lazzarini (strategy & business development) e Allegra Minarini

(responsabile marketing). "Negli ultimi sei mesi in cinque o sei hanno bussato

alla porta per farsi avanti - spiega Garella - ma ItalBrokers non è in vendita.

Anzi. Il nostro obiettivo è diventare un campione nazionale del brokeraggio

assicurativo sotto il profilo industriale, mantenendo almeno il 51 per cento della

proprietà italiana e potenziare la nostra capacità finanziaria. Come?

Investendo, per esempio, nella tecnologia, dal digitale all'intelligenza artificiale

per essere più competitivi per esempio nel settore delle polizze sulla malattia, sviluppando modelli predittivi con il

supporto della tecnologia spinta, e nel comparto crediti e cauzioni e vogliamo portare avanti un'azione che sia la più

incisiva possibile in queste fette di mercato". E ancora: "Puntiamo sui giovani per valorizzare i talenti che hanno

studiato all'Università di Genova e non solo, perché guardiamo anche al bacino di Milano, dove abbiamo aperto un

nuovo ufficio di via Torino, all'angolo del Duomo, sede di prestigio capace di attirare le nuove generazioni". E a

proposito di giovani Garella annuncia: "Per offrire un percorso di formazione di qualità abbiamo dato vita a una

scuola nostra, con docenti doc, che inizierà a settembre e si concluderà nell'aprile 2025. Un'iniziativa che si ripeterà

ogni anno". Italbrokers non è in vendita, ma sono possibili sinergie? "Sì, ma solo se c'è l'interesse del cliente e, infatti,

sono già stati avviati accordi di co-brokeraggio laddove pensiamo che possano essere un valore aggiunto per i

partner e viceversa. Nel settore Marine succede con Cambiaso Risso e, in questo, vedo molta genovesità, in senso

positivo. Anche con loro uniamo le competenze solo nell'interesse del cliente". Garella anticipa che a settembre verrà

presentato il piano industriale e precisa: " Al 30 giugno i ricavi netti annuali sono stati di 16 milioni. Si tratta di una cifra

inferiore rispetto all'anno precedente , ma i costi di ristrutturazione dell'azienda sono ancora un peso e la durata

prevista del processo è di tre anni. Le previsioni dei ricavi netti per il prossimo anno sono di 19 milioni , cifra che

confermeremo a settembre".
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